
平成 24年度あわら市スポーッ推進審議会会議録

平成 24年 7月 31日 (火 )

午後 7時 30分～午後 8時 55分

あわら市役所 204会議室

(会議日程)

1 開会

2 教育長あいさつ

3 議題

(1)ス ポーッ基本法について

(2)第 73回国民体育大会について

(3)第 67回国民体育大会 〔ぎふ清流国休〕視察について

(4)ス ポーッ施設の利活用について

4 その他

(1) あわら市教育振興基本計画について

(2) トリムマラソン小学生参加料徴収について

(3) 金津小学校グラウンドの照明設置要望について

5 閉会

(出 席委員)

吉江清治、吉田昭博、戎 利光、細川博治、北田延子、赤神芳幸、林 清一郎

見澤美和子、池羽田雅子、能美 進、吉川一郎、城戸橋政雄

(委員以外の出席者)

教育長、スポーッ課長、同課長補佐、 トリムパークかなづ所長

【会長及び副会長の選出について】

あわら市スポーツ推進審議会条例第 5条第 2項により、会長に吉江清治委員、副会長に

吉田昭博委員を互選。

【議  題】

会長が議事進行

(1)ス ポーツ基本法について

事務局からスポーッ基本法とスポーツ振興法の主な内容の改正点や、法の改正に伴

う条例の改正等を説明。

(2)第 73回国民体育大会について

事務局から第 73回国民体育大会の競技会場地を説明。あわら市が会場地となってい



るゴルフ競技については、7月 に国体中央競技団体正規視察があり会場等を見てもらっ

ていることを報告。

各委員からは、競技会場になっている体育施設の改修や交通アクセスについての質

問があった。市側としては、古くなってきている施設の改修が今後必要だと考えてお

り、交通アクセスについても、北陸新幹線の金沢開業もあることから声原温泉を各競

技の宿泊施設に位置づけていけるよう進めていきたい等説明。

また、カヌー競技は仮設会場で開催となることもあるので、国体に向けて準備委員

会を早めに立ち上げて会場整備も含めて計画的に検討 していってほしいとの意見があ

った。

(3)第 67回国民体育大会 〔ぎふ清流国体〕視察について

事務局から平成 30年の福井国体までの開催地の中で第 67回 開催地である岐阜県が

最も近いこと、また準備期間等を考慮 し、「ぎふ清流国体視察」を提案。視察案として

カヌースプリント、バ レーボール、ゴルフの 3競技の日程等を説明。委員からは、会

場整備されているゴルフ競技の視察の必要性を問われたが、仮設整備や運営等の視察

を依頼し了承いただく。

(4)ス ポーツ施設の利活用について

事務局から市内スポーツ施設の状況を説明。委員からは剣岳グラウンドの面積や使

用頻度、使用料の質問があった。

【そ の 他】

(1)あわら市教育振興基本計画について

事務局から平成 24年 3月 に策定されたあわら市教育振興基本計画の中のスポーツ活

動の推進について説明。

(2)ト リムマラソン小学生参加料徴収について

事務局からトリムマラソンの小学生参加料 500円徴収について免除してはどうかと

いう市民の意見を説明。委員からは、「500円徴収は妥当」という意見であった。

(3)金津小学校グラウンドの照明設置要望について

事務局から金津小学校グラウンドの照明設置要望について説明。委員からは、「学校

施設として照明施設は必要ではない」、「スポーツ少年団活動が過度にならないように」

という意見があった。

午後 8時 55分閉会


